

Carabineros ha reconducido a 5.989 personas por evasión de control migratorio: 41% son menores de edad

La Comisión de Gobierno de la Cámara de Diputados citó a la PDI, Carabineros y representantes del Gobierno para analizar los problemas que se han suscitado en el resguardo de las fronteras y

el control de los pasos no habilitados, especialmente en la zona norte.

Según informa El Mercurio, aunque se convocó a los ministros de Seguridad, Luis Cordero; de Defensa, Adriana Delpiano; y al canciller Alberto Van Klaveren, las autoridades de Gobierno no llegaron. Respecto de Relaciones Exteriores y Seguridad, se leyeron excusas.

De acuerdo con registros de la policía uniformada, el 67% de los reconducidos son venezolanos, el 15% bolivianos, el 9% colombianos, el 3% peruanos y el 6% de otras nacionalidades.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

